

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Die A-Gruppe der Feuerwehr besichtigte die Meyer-Werft

Beigetragen von S.Erdmann am 15. Mär 2025 - 10:00 Uhr

Erstmalig nach langen Jahren war die A-Gruppe der Feuerwehr wieder mal auf einem Gruppenausflug zum Festland unterwegs. Bei schönstem Frühlingswetter ging es am vergangenen Wochenende nach Papenburg.

Leider konnten aus Zeitgründen nur fünf aktive Gruppenmitglieder und ein Alterskamerad, der sein ganzes Feuerwehrleben in der A-Gruppe war, an dem Ausflug teilnehmen. Neben gemütlichem Beisammensein und zwei Abendessen in der übersichtlichen, aber hervorragenden Gastronomie der Stadt stellte die Besichtigung der Meyer-Werft den Höhepunkt der Tour dar. Mehr als zwei Stunden konnte man nicht nur in die beeindruckenden Werfthallen sehen, sondern bekam Info-Filme, Ansichten von Kabinen, Antriebspropellern, Bau von Segmenten, Infos für die Verfahren, wie so große Schiffe in relativ kurzer Zeit gebaut werden und vieles mehr. Die Werft hat dazu extra ein Besucherzentrum, einen Shop und Werftführer. Wer mal mit seinem Verein einen Ausflug plant, ein Besuch dort kann nur empfohlen werden, vorherige Anmeldung wegen der Führungstermine ist dabei erforderlich.

Organisiert wurde die Fahrt der Feuerwehr vom stellvertretenden Gruppenführer und ehemaligen Gemeindebrandmeister Thomas Breeden, dem die Reiseteilnehmer hierfür Dank und Anerkennung aussprachen.

FOTO: MEYER WERFT

Article pictures

